



Junta de Gobierno Local

MÁS DE UN CENTENAR DE MUJERES EN ESPECIAL DIFICULTAD PARTICIPAN ESTE AÑO EN CURSOS GRATUITOS Y CON BECA DE ASISTENCIA PARA SU INSERCIÓN LABORAL

Se trata de formación profesional para la inserción socio laboral en el marco del proyecto EDUSI Málaga ‘Perchel Lagunillas’

04/11/2022.- Un total de 42 mujeres en especial dificultad se encuentran realizando 3 de los cursos de formación profesional para la inserción socio laboral en el marco del proyecto EDUSI Málaga ‘Perchel Lagunillas’. Por su parte, en las próximas semanas comenzarán más cursos de este proyecto otras 60 mujeres vulnerables. En este sentido, la Junta de Gobierno Local ha aprobado la delegación en el concejal de Derechos Sociales, Francisco Pomares, de la competencia para resolver este procedimiento de acciones formativas para el año 2022-2023.

El programa formativo está integrado por 6 cursos de formación profesional incentivada enfocados a las necesidades del mercado y que combinan la formación con la realización de prácticas profesionales no laborales en empresas. En concreto, los cursos que han comenzado son: curso básico de atención socio sanitaria a personas dependientes en instituciones sociales, que finaliza el próximo 12 de diciembre; curso básico de dinamización de actividades tiempo libre infantil y juvenil, hasta el 22 de diciembre; y curso de control de acceso, que termina el 18 de noviembre.

Los cursos que comenzarán las próximas semanas y en los que está prevista la participación de 60 mujeres son: gestión de residuos urbanos e industriales; técnico profesional en transportes, tratamiento de mercancías y funcionamiento del almacén; limpieza de superficies y mobiliario de edificios y locales; y otra edición del curso de control de acceso.

Cabe recordar que durante todo el periodo en el que se desarrolla la acción formativa, las alumnas perciben una beca vinculada a la asistencia. El importe de la contratación de los cursos previstos para el ejercicio 2022-2023 es de 97.980 euros y el importe total de las becas por asistencia de las alumnas participantes asciende a 51.000 euros, que se traduce en un incentivo por alumna y asistencia de 10 euros al día.

La Estrategia EDUSI Málaga “Perchel- Lagunillas”, está cofinanciada mediante el Programa Operativo de Crecimiento Sostenible FEDER 2014- 2020. La Estrategia, en consonancia con los objetivos estratégicos de Europa 2020,



contempla la actuación coordinada de diferentes áreas y Organismos municipales en la zona EDUSI, poniendo énfasis en la ciudad integradora para la recuperación del empleo, promoción de la inclusión social y fomentar el emprendimiento.

OTROS ASUNTOS

En otro orden de cosas, hoy se ha autorizado el cambio de financiación de dos proyectos de inversión del Área de Servicios Operativos, Régimen Interior, Playas y Fiestas. Se trata de un proyecto de mejora de instalaciones de alumbrado público y otro de suministro de equipos de climatización. Ambos están cifrados en un total de 899.111,95 euros. Inicialmente estaba previsto que se financiaran con remanente líquido de Tesorería y tras la aprobación de hoy, se harán con sobrantes de préstamo.

Por otro lado, se ha dado luz verde a nueva actualización del Plan Estratégico de Subvenciones (PES) 2022 que consiste en incorporar la subvención aprobada dentro de la séptima modificación presupuestaria que recibió luz verde en el último pleno. Concretamente, se incluye una subvención de 5.000 euros a la Asociación de Empresarios y Emprendedores del Distrito de Campanillas, que se financia con presupuesto inicial al haberse dado de baja la prevista por importe similar para Fedelhorce tras haber desistido de ella dicha entidad. Cabe recordar que el Plan Estratégico de Subvenciones para 2022 asciende a un total de 46.980.921,44 euros.

Con respecto a Ordenación del Territorio, la Junta de Gobierno Local ha aprobado declarar extinguida la concesión demanial del centro ciudadano municipal Angel Guerrero otorgada por la Junta de Gobierno Local en septiembre de 2012 a favor de la asociación de Vecinos y Consumidores Segalerva-Molinillo y asociación Azuaga, por vencimiento de plazo e imposibilidad de prórroga. Asimismo, se ha dado luz verde a solicitar la cantidad de 288 euros, en concepto de gastos de mantenimiento y conservación por desperfectos detectados en puertas y ventanas del inmueble.